



令和5年度

# 会長のつぶやき

葦高小学校PTA通信

Vol. 11



## 友愛セール

こんにちは。PTA会長 井上です。10月26日（木）に「友愛セール」を行いました。PTA事業部が主体となり、今年度始めより広く保護者の皆様から不要となった児童の制服・体操服・ポロシャツ・制帽・文房具などなど、ご提供いただきありがとうございました。



その他、昨年ご好評をいただきましたダスキン様の食器用スポンジ販売を今回も行いました。こちらは混雑を回避するために事前予約制を執らせていただき販売しました。



今年度の友愛セールでは、ダスキン販売も含めて160,360円の成果を収めることが出来ました。ご購入いただきました皆様に心から感謝申し上げます。PTA会計の事業収入に納めさせていただきます、児童のために大事に使わせていただきます。

そして、計画・準備・運営など多くの時間を割いて設営いただきました事業部の皆様におかれましては、たいへんお疲れ様でございました。ありがとうございました。

交通補導部や事業部の部員は、葦高学区の各地区から選出された「地区役員」で構成されています。地区役員がいないと事業が成り立ちません。「何か協力したい」「お役に立ちたい」と思われたらぜひ、「地区役員（※任期1年）」に立候補お願いいたします。

「会長のつぶやき」は、葦高小学校ホームページにカラーで掲載しております。→

